
Abg. Tendler dankte der Verwaltung für die ausführliche und gut strukturierte Vorlage. Aufgrund 
der fortgeschrittenen Zeit verzichte er auf eine Stellungnahme zu jedem einzelnen Punkt. Er 
könne aber festhalten, dass es bei allen angesprochenen Punkten noch Verbesserungspotential 
für den ÖPNV gebe – allerdings immer unter dem Finanzierungsvorbehalt. Mittel- oder langfristig 
werde man sicher darüber nachdenken müssen, wie der ÖPNV weiter finanziert werden könne. 
Die Vorlage enthalte auch interessante Ausführungen zum Thema „Schnellbus“ und zum AST-
Verkehr hinsichtlich der kleinen Ortschaften/Weiler. Seine Fraktion werde die Informationen für 
fraktionsinterne Beratungen nutzen und zu einem späteren Zeitpunkt einen erneuten Antrag zu 
diesem Thema stellen. 
 


